

Protokolleintrag vom 06.05.2009

2009/160

Postulat von Severin Pflüger (FDP) und Marc Hohl (FDP) vom 6.5.2009: Prüfung der Übertragung von Polizeiaufgaben an Private

Von Severin Pflüger (FDP) und Marc Hohl (FDP) ist am 6.5.2009 folgendes Postulat eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, welche Aufgaben, die heute von der Stadtpolizei wahrgenommen werden, an Private übergeben werden können bzw. wo mit privaten Organisationen zusammengearbeitet werden kann.

Begründung:

Es gibt Aufgaben, insbesondere im Zusammenhang mit (Sport-)Veranstaltungen, die effizienter durch Private wahrgenommen werden können, als durch die Stadtpolizei. Dies gilt auch für Aufgaben im Bereich des ruhenden Verkehrs, der Verkehrserziehung oder der Wartung technischer Anlagen. Die Kantonspolizei Aargau zeigt deutlich, dass so etwas sehr wohl möglich ist, indem sie viele Tätigkeiten durch Private ausführen lässt, selbst Radarmessungen.

Polizisten, Polizistinnen sollten sich verstärkt, auf ihre originären Aufgaben konzentrieren, und so weit möglich Tätigkeiten durch Private ausführen lassen bzw. mit diesen zusammenarbeiten.

Mitteilung an den Stadtrat